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Lire le chaptire précédent : Un changement de mission

Bien que le prophète Ézéchiel ait beaucoup écrit concernant la sentinelle de Dieu, il n’était pas une sentinelle. Comment
aurait-il pu l’être ? Son message d’avertissement à Israël fut délivré plus d’un siècle après que les anciens Israélites eurent
été emmenés en captivité. En fait, ils étaient même en train de quitter l’Assyrie pour s’installer dans le nord-ouest de l’Europe
et en Grande-Bretagne ! C’est dire à quel point son message était « obsolète ».

Mais Ézéchiel n’écrivit pas son livre pour son époque. Son message s’adresse à l’Israël d’aujourd’hui. Ce peuple n’a jamais,
dans toute son histoire, connu le niveau de souffrance prophétisé par Ézéchiel. De grandes villes entières seront laissées
sans habitants. Une issue aussi catastrophique ne peut être attribuée qu’à une guerre nucléaire des temps modernes.

Dieu a maintenant révélé une compréhension plus profonde du livre d’Ézéchiel.

PT_FR

Dans Ézéchiel 3 : 17, Dieu déclare : « Fils de l’homme, je t’établis comme sentinelle sur la maison d’Israël […] ». Encore une
fois, si l’on considère les circonstances de l’époque d’Ézéchiel, il doit s’agir d’une commission du temps de la fin. Dieu a
désigné une sentinelle pour la « maison d’Israël » des temps modernes.

Ézéchiel 33 parle également de la sentinelle. La captivité de Juda n’était qu’un précurseur de ce qui doit arriver à l’Amérique
et à la Grande-Bretagne (l’Israël biblique), ainsi qu’à Juda (appelé Israël aujourd’hui). La sentinelle d’Ézéchiel a un rôle
particulier à jouer. Elle est chargée d’observer les événements mondiaux et d’alerter les nations d’Israël, en particulier
l’Amérique, la Grande-Bretagne et les Juifs du Moyen-Orient. Tous ces peuples tomberont ensemble (comme prophétisé dans
Osée 5 : 5 et expliqué dans Les Anglo-Saxons selon la prophétie). La sentinelle adresse également un terrible avertissement
à l’Église tiède de Dieu. Son devoir n’est pas de les sauver—mais seulement de les avertir.
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Il est prophétisé que cette sentinelle sera présente lorsque l’Allemagne montera en puissance et détruira les nations
modernes d’Israël. La sentinelle est sur la scène lorsque tout cela se produit. Herbert Armstrong a rempli le rôle de sentinelle
d’une manière générale, mais il y a un accomplissement plus spécifique pour l’ÉPD aujourd’hui.

« La parole de l’Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l’homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur : Lorsque
je fais venir l’épée sur un pays, et que le peuple du pays prend dans son sein un homme et l’établit comme sentinelle »
(Ézéchiel 33 : 1-2). Ézéchiel était en prison. Il était un prophète—et non pas une sentinelle. De nombreux versets d’Ézéchiel
nous indiquent que ce livre s’adresse à notre époque.

La sentinelle avertit
Winston Churchill joua le rôle de sentinelle avant et pendant la Seconde Guerre mondiale. Les avertissements qu'il adressa
aux nations concernant la menace que représentait l'Allemagne jouèrent sans aucun doute un rôle important dans l'issue de
la guerre.

Je crois qu’Ézéchiel 33 : 1-6 se rapporte directement à ce qu’il se passa durant la Seconde Guerre mondiale : « La parole de
l’Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l’homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur : Lorsque je fais venir
l’épée sur un pays, et que le peuple du pays prend dans son sein un homme et l’établit comme [leur] sentinelle » (versets 1-
2). Dieu fit effectivement venir l’épée sur Israël afin de nous corriger. Un homme nommé Winston Churchill entra en scène, et
le peuple l’érigea en sentinelle. Bien que Dieu jouât un rôle dans cette décision, c’est en fin de compte le peuple lui-même qui
a choisi Churchill.

Le travail de mise en garde que M. Churchill réalisa dans les années 1930 accomplit ces versets mieux que tout autre
exemple que je connaisse dans l’histoire d’Israël.

Le seul autre dirigeant contemporain à avoir émis un avertissement semblable à celui de Sir Winston Churchill est le Premier
ministre israélien Benjamin Netanyahu.

Lorsque l'ancien président américain Barack Obama entama des négociations en vue d'un accord nucléaire avec l'Iran—la
principale source de financement du terrorisme dans le monde—seul M. Netanyahou se présenta devant le Congrès
américain afin de mettre en garde contre les conséquences catastrophiques d'un tel accord nucléaire ! Cet accord ouvrirait la
voie à la mise au point d'armes nucléaires par les mollahs d'Iran ! Dans son discours au Congrès, M. Netanyahu souligna que
cet accord mettait gravement en péril la survie même d'Israël et de l'Amérique !

Dans une chronique publiée le 5 mai 2015 dans le Washington Post, Charles Krauthammer déclara ce qui suit au sujet du
discours de M. Netanyahu : « Netanyahou présenta une voie alternative dans son discours clair, courageux et à plusieurs
reprises émouvant, qui rappelait l’appel de Churchill à résister à l’apaisement. Il ne s'agissait pas du Churchill des années
1940, mais plutôt du Churchill des années 1930, le prophète dans le désert. C'est pour cette raison que, malgré sa force
retentissante, le discours de M. Netanyahou était empreint d'un sentiment tragiquement poignant. »

Cependant, contrairement à la Seconde Guerre mondiale, le peuple ne choisira pas une sentinelle politique comme
Netanyahou ou Churchill. Dieu Lui-même doit désigner une sentinelle pour avertir le peuple !

Si le peuple d’Israël ne tient pas compte de ce message d’avertissement, il mourra ! (verset 11).

Au verset 7, le récit de Dieu ne se rapporte plus à la Seconde Guerre mondiale ou à une époque similaire. Le cadre change
radicalement et se situe à l'époque actuelle : « Et toi, fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu
dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma part » Il ne s’agit pas d’une sentinelle choisie par le peuple,
comme celle dont il est question au verset 2. Dieu dit hardiment et fermement : « Je t’ai établi comme sentinelle ». Cette
sentinelle est établie et soutenue par Dieu.

Pourquoi est-ce important ? Parce que Dieu a porté la situation à un niveau supérieur. Ce n’est pas la même chose que le
peuple choisissant un Churchill pour sauver l’Amérique et la Grande-Bretagne, ou l’Israël moderne. Cela n’arrivera pas cette
fois-ci. Les temps ont radicalement changé ! Cette fois, les gens devront soit écouter l’homme choisi par Dieu, soit ils subiront
des conséquences cauchemardesques !

Si un Churchill apparaissait aujourd’hui, il ne nous dirait pas de nous repentir. Il nous parlerait peut-être de nos défauts et de
nos faiblesses, mais il ne nous dirait pas de nous repentir de nos péchés envers Dieu. Seule la sentinelle de Dieu le ferait. Et
c’est précisément ce dont Israël, ou l’Amérique et la Grande-Bretagne, ont besoin.

Saisissons-nous l’importance de cet événement du temps de la fin ? Dieu choisit un homme et lui transmet des paroles :
Écoute la parole qui sort de ma bouche, dit-Il. Les paroles d’Ézéchiel (et du reste de la Bible) émanent directement de Dieu !
Dieu donne à cet homme des révélations. Il l’envoie ensuite proclamer ces paroles : Dis-leur que cet avertissement vient de
moi. Quoi qu’ils disent, s’ils ne se repentent pas de leurs péchés, ils iront en captivité ou mourront. Il ne s’agit pas d’un
Winston Churchill, mais d’un message de Dieu directement envoyé aux nations d’Israël !

Avoir un Churchill ne permettrait plus d’offrir une solution. Dieu a toutefois un message qui sauverait les Israélites s’ils
l’écoutaient !
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La sentinelle de Dieu
Si notre esprit est tourné vers Dieu, il devient alors évident qu’en cette « dernière fin » de l’humanité, Dieu Lui-même placerait
une sentinelle au milieu de tout. Il existe aujourd’hui une sentinelle que Dieu Lui-même a désignée, et à qui Il a donné des
paroles provenant de Sa propre bouche. Combien de personnes connaissent l’identité de cet homme ? Si l'on est à l'écoute
de Dieu, le reconnaître ne devrait pas poser de problème.

Lorsque l’on observe les Laodicéens, vous pouvez constater qu’ils ne font pas l’œuvre d’une sentinelle. Ils sont divisés et
désorientés. Comme nous le verrons, Dieu charge cette sentinelle de les avertir eux-aussi de ce qui va se passer.

Commentant Ézéchiel 33 : 7, le Gesenius’ Hebrew-Chaldee Lexicon définit le mot sentinelle comme suit : « Regarder […] en
se penchant en avant pour voir ». Cette sentinelle s’efforce d’observer tout ce qui se passe. La scène mondiale connaît des
développements plus rapides que jamais, et la sentinelle est présente pour en être témoin. Le mot avertir est utilisé à
plusieurs reprises dans ces versets. Ce message met l’accent sur un avertissement.

La mission de Herbert Armstrong était de prêcher l’évangile dans le monde entier (Matthieu 24 : 14). Son message mettait
l’accent sur l’évangile et était accompagné d’un avertissement. Aujourd’hui, notre mission est de « prophétiser de nouveau »
(Apocalypse 10 : 11). L’ÉPD met l’accent sur l’avertissement, qui inclut l’Évangile.

M. Armstrong a accompli le rôle de la sentinelle d’une manière générale. L’ÉPD remplit ce rôle de manière spécifique.
J’insiste sur l’avertissement, comme il fut prophétisé que la sentinelle d’Ézéchiel le ferait. Le temps presse, et un changement
de mission a eu lieu. En outre, les péchés d’Israël se sont tellement aggravés que seule la repentance envers Dieu les
sauvera.

Le verset 11 d’Ézéchiel 33 explique : « Dis-leur : je suis vivant ! Dit le Seigneur, l’Éternel, ce que je désire, ce n’est pas que le
méchant meure, c’est qu’il change de conduite et qu’il vive. Revenez, revenez de votre mauvaise voie ; et pourquoi mourriez-
vous, maison d’Israël ? » Dieu parle de la mort des nations ! Les temps ont changé depuis la Seconde Guerre mondiale et
depuis que Winston Churchill, une sentinelle politique, fut utilisé par Dieu dans le but d’empêcher la destruction de l'Amérique
et de la Grande-Bretagne. Israël n’a pas de sentinelle politique à l’approche de la Troisième Guerre mondiale. Un tel homme
n’existe pas sur la scène mondiale. Ce seul fait effraierait nos peuples s’ils comprenaient la situation mondiale !

Le danger est bien plus grand aujourd’hui que lorsque M. Churchill nous avertissait dans les années 1930. Aujourd’hui, notre
peuple est trop dégénéré pour choisir quelqu’un comme Churchill pour le diriger. Il n’y a cependant aucun espoir dans une
telle sentinelle politique. Nos péchés sont bien plus graves.

Dieu, par l’intermédiaire de Sa sentinelle d’aujourd’hui, implore l’Amérique, la Grande-Bretagne et le Juda moderne de revenir
sur leurs pas. Un message percutant est actuellement transmis à Israël et au monde.

Comment notre message à leur égard peut-il prendre plus d'importance ?

Par la suite, le reste du monde recevra le même avertissement de la part des deux témoins (Apocalypse 11 : 3).

Voir l’épée
M. Armstrong comprenait les prophéties concernant l’épée et percevait la direction que prenaient les événements mondiaux.
Mais a-t-il réellement vu l’épée arriver ? La réponse est non ; nous seuls avons une perspective complète de ce qui se passe
aujourd’hui.

« Et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur
sa tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé avertir, son sang sera sur lui ; s'il se laisse avertir, il
sauvera son âme. Si la sentinelle voit venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; si le peuple n'est pas averti, et que l'épée
vienne enlever à quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je redemanderai son sang à la sentinelle »
(Ézéchiel 33 : 4-6). M. Armstrong croyait que la fin d’Israël se produirait de son vivant. Bien qu’il eût précisément raison au
sujet des prophéties, son minutage était décalé de quelques années. Dieu ne lui révéla que peu de détails concernant le livre
d’Ézéchiel. Par exemple, il ne comprenait pas l’ère de l’Église Laodicéenne dans ces prophéties puisque l’essentiel de cette
vérité devait être révélé après sa mort.

Le sang du peuple sera sur la tête de la sentinelle si elle n’avertit pas. Cette phrase est réitérée à plusieurs reprises dans le
livre d’Ézéchiel. Il s’agit d’un avertissement fort et récurrent. Dieu l’émet parce que certains de Son peuple, les Laodicéens,
qui appartiennent à l’ère finale de Son Église (Apocalypse 3 : 14-19), n’avertissent pas Israël. Leur manquement à ce devoir
est ce qui entraîne leur condamnation. C’est donc le restant Philadelphien qui a la responsabilité de délivrer le message
d’avertissement.

Le mot trompette est mentionné aux versets 3, 4, 5 et 6 d’Ézéchiel 33. Dans l’ancien Israël, la trompette était utilisée en tant
qu’alarme de guerre ! L’Église de Philadelphie de Dieu publie un magazine mensuel intitulé La Trompette philadelphienne. Ce
nom s’inspire de versets comme ceux d’Ézéchiel et d’Amos 3.

Le nom de la Trompette philadelphienne révèle que notre œuvre est une œuvre d’avertissement. Nous avertissons parce que,
comme le dit Ézéchiel, des individus sont en danger de perdre leur sang—leur vie physique ! Certains risquent même de
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perdre leur vie éternelle !

Il y a un groupe de Philadelphiens qui « soupirent et qui gémissent à cause de toutes les abominations » (Ézéchiel 9 : 4) et
qui avertissent les Laodicéens et Israël. Il y a, également, un sanctuaire (temple ou église) de Dieu qui ne remplit pas son
devoir de sentinelle et que Dieu doit punir (Ézéchiel 33 : 6). Les deux églises de Dieu du temps de la fin seront sur la scène
lors de l’effondrement d’Israël. Un groupe sera protégé, tandis que l’autre sera puni dans la grande Tribulation. De plus
amples détails seront fournis ultérieurement.

Cet avertissement adressé à tout Israël par les Philadelphiens sera bref. Les nations modernes d’Israël s’effondrent très
rapidement, tandis que leurs ennemis s’élèvent à un rythme tout à fait similaire.

M. Armstrong était l’Élie du temps de la fin qui restaura toutes choses (voir Matthieu 17 : 10-11). Il prêcha l’évangile à travers
le monde entier (Matthieu 24 : 14). Il nous enseigna l’approche correcte pour établir des familles convenables. Il construisit
également la Famille de l’Église (Malachie 4 : 5-6). Il servit aussi de sentinelle au sens général, mais il ne remplit pas ce rôle
spécifiquement mentionné dans Ézéchiel. Cela est dû au fait qu’il mourut avant que ces événements décisifs du temps de la
fin ne se produisent. Nous conservons son nom et sa mémoire afin d’aider les gens à se souvenir des prophéties que Dieu
enseigna à travers lui (demandez notre brochure Il avait raison pour plus d’informations).

La sentinelle de Dieu sera sur la scène lorsque tout arrivera.

« Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant
mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang. Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il
ne s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton âme » (Ézéchiel 33 : 8-9). Dans les versets 3 à 9,
Dieu nous dit à huit reprises d’avertir Israël !

Le livre d'Ézéchiel met principalement l'accent sur l'avertissement. L’accent n’est pas mis sur la prédication de l’évangile au
monde, la restauration de toutes choses, ou l’édification de la Famille. Même si M. Armstrong avertissait fréquemment Israël
lorsqu’il prêchait l'évangile, sa priorité restait le message de l'évangile.

Dieu a personnellement établi la sentinelle pour qu’elle avertisse (verset 7). Si les gens ne peuvent pas détecter ce que Dieu a
fait et continue de faire, alors ils condamnent leur propre relation avec Dieu !

Certains ne reconnaissent même pas le message d’avertissement de Dieu. Et quelle terrible punition ils doivent payer !

Délivrer votre âme
« Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant
mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang » (Ézéchiel 33 : 8). La responsabilité de la sentinelle est de veiller et
d’avertir. Cela implique de parler à ceux qui sont sous la captivité du diable—qu’il s’agisse d’une nation ou d’une église.

Tout comme les Laodicéens, le Manassé des temps modernes est en captivité—à un niveau physique. (Pour en savoir plus,
demandez ma brochure gratuite L’Amérique sous attaque.)

C’est explicite : Si vous n’avertissez pas les méchants—et je veux dire, prendre la parole—alors je vous en tiendrai pour
responsable ! Son sang sera sur votre tête. C’est une bonne motivation pour prendre la parole !

Préférez-vous affronter une personne malveillante dans le monde ? Ou préférez-vous céder et affronter Dieu plus tard ? Je
préfère affronter n’importe quoi dans le monde plutôt que de faire face à un Dieu en colère ! Dieu est clair quant au fait que
nous devons transmettre le message de la sentinelle !

Cette sentinelle sera sur la scène lorsque les nations d’Israël mourront ! S’il ne les avertit pas, il mourra avec elles ! S’il les
avertit, Dieu le protège. Il voit l’ennemi s’élever et conquérir. Cela illustre l’Œuvre prophétique de l’ÉPD aujourd’hui.

Pourquoi Dieu utilise-t-Il un langage aussi fort ? Parce qu’Il sait qu’en tant qu’êtres humains, il est peu probable que nous
fassions autrement ! La puissance et le courage de Dieu sont nécessaires pour que nous transmettions ce message !
Regardez les Laodicéens : ils sont perdus dans leur raisonnement humain. Transmettre un tel message au temps de la fin est
évidemment difficile. On pourrait penser qu’il serait plus simple de l’éviter, mais ce n’est pas le cas. Délivrer le message est la
voie la plus simple. Je ne sais pas ce que l’avenir nous réserve. On ne connaît jamais vraiment quel genre d’épreuve Dieu
peut nous infliger. Mais suivre la voie de Dieu est bien meilleur à court et long terme.

L’une des raisons pour lesquelles la sentinelle avertit les Laodicéens et le monde est de sauver sa propre vie ! L’ÉPD
transmet ce message d’avertissement et Dieu l’emmènera en lieu sûr, dans un lieu de refuge pendant la Tribulation
(Apocalypse 12 : 14). Nous ne dénigrons pas les gens. Le but de notre Œuvre est de sauver des vies physiques et
spirituelles ! Et Dieu précise que le seul moyen d’y parvenir est d’avertir ! La dernière sentinelle d’Israël n’entre en scène que
lorsque l’ennemi se lève et se prépare à attaquer Israël !

« Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu
sauveras ton âme » (Ézéchiel 33 : 9). Cet avertissement que nous transmettons ne sauve pas seulement la vie des autres ; il
sauve aussi la nôtre.
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Vous avez « sauvé votre âme » si vous délivrez ce message d’avertissement ! C’est ainsi que vous sauverez votre vie ! C’est
votre billet d’entrée pour un lieu de refuge ! Si vous ne soutenez pas l’avertissement de Dieu aux Laodicéens et à Israël, vous
en payerez les conséquences avec votre sang !

Dieu annonce que ce groupe de la sentinelle sera sur la scène lorsque le sang sera versé. C’est pourquoi nous devons être
protégés par Dieu.

Apprendre à la dure
« Je réduirai le pays en solitude et en désert ; l'orgueil de sa force prendra fin, les montagnes d'Israël seront désolées,
personne n'y passera. Et ils sauront que je suis l'Éternel, quand je réduirai le pays en solitude et en désert, à cause de toutes
les abominations qu'ils ont commises » (Ézéchiel 33 : 28-29). Il s’agit d’une prophétie pour la toute fin—juste avant qu’Israël
ne s’effondre. Pour leur plus grande honte, nos peuples ne connaîtront Dieu qu’après avoir enduré la destruction totale de leur
pays !

« Et toi, fils de l'homme, les enfants de ton peuple s'entretiennent de toi près des murs et aux portes des maisons, et ils se
disent l'un à l'autre, chacun à son frère : Venez donc, et écoutez quelle est la parole qui est procédée de l'Éternel ! »
(verset 30). L’expression s'entretiennent de toi devrait être discutent à propos de toi. Les gens discutent du message de la
sentinelle, qu’ils reconnaissent même comme venant de Dieu !

Certains encouragent les autres à écouter les paroles de Dieu, qu’elles soient diffusées à la radio, à la télévision ou sur
l’internet.

« Et ils viennent vers toi, comme un peuple vient, et ils s’asseyent devant toi en tant que mon peuple, ils écoutent tes paroles,
mais ils ne les mettent pas en pratique ; car de leur bouche ils manifestent beaucoup d’amour, mais leur cœur va après la
convoitise » (verset 31 ; version King James française). Ils « s’asseyent devant toi en tant que mon peuple ». Ce message
s’adresse principalement au peuple de Dieu. Il semble que plusieurs Laodicéens recevront le message de Dieu de la part de
l'Église de Philadelphie, mais qu'ils refuseront de le mettre en pratique ! Ils parlent sans cesse d’amour, mais ce n’est qu’une
rhétorique « religieuse ». Leurs actions font défaut.

Pourquoi les individus du verset 31 sont-elles si enthousiastes à l’idée d’entendre la parole de Dieu ? Il est extrêmement
difficile de trouver des personnes qui s’intéressent au message de Dieu en période de prospérité. Ces personnes ne seraient
jamais prêtes à écouter l’avertissement de Dieu en période d’aisance. Leur empressement à entendre les prophéties de Dieu
n'est dû qu'à l'effondrement d'Israël ! Les problèmes nationaux se multiplient rapidement. Les gens écouteront notre message
principalement en raison de ces problèmes.

« Voici, tu es pour eux comme un chanteur agréable, possédant une belle voix, et habile dans la musique. Ils écoutent tes
paroles, mais ils ne les mettent point en pratique » (verset 32). Ils aiment entendre sa voix. M. Armstrong déclara qu’à
l’époque de Sardes de l’Église de Dieu, les gens appréciaient ses sermons mais ne mettaient pas en pratique ses paroles !
Ceci est également vrai pour beaucoup de Laodicéens et de gens du monde aujourd’hui. Ils entendent les paroles mais ne les
appliquent pas !

Ils sauront alors

« Quand ces choses arriveront, -et voici, elles arrivent ! -ils sauront qu'il y avait un prophète au milieu d'eux »
(Ézéchiel 33 : 33). Ce n’est que lorsque les prophéties seront accomplies qu’ils sauront ! Il sera alors trop tard physiquement !
Beaucoup se repentiront néanmoins de leur rébellion contre Dieu. Lorsque l’holocauste se produira, ils reconnaîtront
immédiatement que le message prophétique qu’ils auront entendu venait de Dieu et qu’ils auraient dû se repentir quand ils
l’entendirent.

Lorsque la Tribulation surviendra, ils réaliseront enfin qu’un prophète était au milieu d’eux ! Il est évident que le prophète
avertissait de cet événement avant qu’il ne débute. L’expression « et voici, elles arrivent » est traduite dans le commentaire
de Soncino par « voici, il vient ». La Bible interlinéaire dit : « Regardez, elles approchent ». Oui, elles approchent. Elles
viennent rapidement ! Dieu nous exhorte à nous soumettre à Son gouvernement dès maintenant, sous peine d’être conquis
par le Saint Empire romain.

Le verset 33 révèle la présence d’une sentinelle d’Ézéchiel des temps modernes qui agit à la fois en tant que sentinelle et en
tant que prophète. Cet individu prophétise l’arrivée de l’épée et avertit : « Regardez, elle approche ! » Même M. Armstrong,
bien qu’il ait rempli d’une manière générale le rôle de sentinelle, n’a pas spécifiquement accompli Ézéchiel 33 puisqu’il ne
pouvait pas voir l’épée, contrairement à cet homme aujourd’hui. Cet individu apparaît à la « dernière fin ». Il est désigné
comme étant un prophète dans Ézéchiel 33 : 33 et une sentinelle au verset 7. Il est qualifié de prophète dans Ézéchiel 2 : 5 et
de sentinelle dans Ézéchiel 3 : 17. Son rôle est de veiller et de prophétiser, et non de restaurer toutes choses. Cela a été
accompli par M. Armstrong. La sentinelle est sur la scène pour avertir les Laodicéens et le monde des événements à venir
—regardez, ils approchent !

Qui est cette sentinelle—ce prophète ? Ne vous ai-je pas donné des révélations sur Ézéchiel et sur tous les livres
prophétiques ? Presque tous les livres et brochures que j’ai écrits sont remplis de prophéties révélées. Quelqu’un d’autre a-t-il
accompli cela ? Les églises laodicéennes reçoivent-elles des prophéties révélées ? N’ont-elles ne serait-ce qu’une fraction de
la nouvelle révélation que Dieu a fait pleuvoir sur Son peuple à travers moi ? Il n’y a pas de nouvelle révélation parmi elles.
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Combien de vrais prophètes y a-t-il actuellement sur Terre ? Un seul. Si aujourd’hui certains ridiculisent cela, ils ne tarderont
pas à se rendre compte de la vérité. Lorsque la Tribulation viendra, ils se souviendront d’un homme qui aura partagé sans
crainte un message puissant qui lui aura probablement valu quelques ennuis au niveau international. Alors ils reconnaîtront
qui il était—quand il sera trop tard physiquement ! Comme M. Armstrong le disait souvent, la plupart des fruits de notre travail
émergeront pendant la Tribulation, pas aujourd’hui.

Comment les gens pourraient-ils savoir qu’il y avait un prophète parmi eux s’il n’y avait pas une œuvre puissante pour le
démontrer ? Lorsque la Tribulation commencera, les gens se souviendraient-ils de nous si nous n’avions pas beaucoup
d’impact ? Notre responsabilité est de nous assurer que les gens sachent qu’un prophète était parmi eux !

Seules quelques rares personnes sont au courant qu’un prophète est présent parmi elles aujourd’hui. Cependant, une vaste
multitude en prendra bientôt conscience ! Si vous interrogez les Laodicéens aujourd’hui, ils ne diront pas qu’ils le savent. Ce
sont de grandes prophéties de Dieu, et Il les accomplira avant que tout ne soit achevé.

Lire le chapitre suivant : Terrorisme et émeutes raciales
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